

NOTAS EDITORIALES

La muerte de Dr. Carit

Si en algún caso se puede decir con justicia que Costa Rica está de duelo, es en este caso de la muerte del Doctor don Adolfo Carit, un francés de origen, pero costarricense de corazón.

Fue un santo el doctor, Carit, y su memoria será venerada; fue bueno, con una bondad infinita y tan desprendido de las cosas terrenales, que quiso reunir una fortuna no para satisfacer sus propios gustos, porque los suyos no podían ser más modestos y sencillos.

Al desaparecer el Doctor Carit, deja entre nosotros un recuerdo verdaderamente querido; todos los corazones se han sentido impresionados ante la eterna desaparición de aquel viejecito bueno, que enovado por los años, siempre amable, siempre sencillamente cúbica por nuestras caltes empujado del respeto y del acatamiento de todos.

Descanse en paz el Doctor Adolfo Carit cuyo recuerdo es inmortal en Costa Rica!

FELIPE J. ALVARADO

siente mucho no haber podido despedirse personalmente de amigos y parientes por la penuria de su viaje por causa de enfermedad, lo que hace por este medio en su propio nombre y en los de su esposa y de su hija Haydée y en unión de ellas pide órdenes para Nueva York, donde fijarán temporalmente su residencia.

San José, Octubre 14 de 1917.

Gran huelga en la Costa Norte de Honduras; ha sido trágica

La falta de cumplimiento por las empresas norteamericanas de un altruista acuerdo del Presidente Bertrand ha originado la huelga

La CEIBA, Honduras, 8 de octubre. Se ha desarrollado en el litoral de Costa Rica una gran huelga, la que ha sido trágica. Se originó porque la "Cayana Fruit Company" hace sus pagos a crédito, en vez de hacerlo en plata.

Los casos de tuberfina que hay en las escuelas de esta capital

El médico escolar cree que las autoridades civiles no son las llamadas a establecer cuarentena

San José, C. R., 13 de octubre de 1917. Señor Director de la INFORMACION. P.

Table with columns for school names and student counts. Includes schools like Escuela Juan Rufin, Escuela Porfirio Brea, etc.

Si se toma en cuenta que hay en las escuelas de esta Capital 428 alumnos matriculados, resulta que el promedio es escasamente del 2%, promedio tanto más insignificante cuanto que muchos

Por el presente y por el futuro

Como ocurrió el naufragio del vapor "San Blas"

Las primeras noticias detalladas del suceso, llegan a Limón por pasajeros costarricenses procedentes de Bocas del Toro

Procedente de Bocas del Toro fundó en esos momentos bastante confusión; el Capitán guardó reserva. Y era que en Limón la lancha nacional "San Rosa".

SE VA DE LA DO. En eso, se vió que el vapor se iba de labor; ese viraje lo hizo lentamente al principio, sin que nadie se diera cuenta. En el instante en que el vapor se iba de labor, el Capitán prohibió al tripulante que se acercara a la chimenea, porque el Capitán prohibió al tripulante que se acercara a la chimenea.

LOS DOS JOVENES

Iban para Colón; allí embarcaron para Francia, pues pretendían estudiar aviación y era su propósito entrar en una Escuela Militar francesa para luego regresar a Limón que en esos momentos pensaban realizar el viaje trabajando en cualquier vapor que se dirigiera a Europa. Están sin una peca.

LO QUE CUENTAN

El hundimiento del "San Blas" obedeció a que el buque hizo aguas y se cedió el casco de la caja y con ella llegó al muelle los pasajeros llegados a Limón que en esos momentos se encontraba en el muelle.

A PIQUE...

El vapor se fue a pique encontrándose frente al muelle de la Aduana de Bocas del Toro. Cuando se notó el peligro los pasajeros permanecían ya en tiestos en los que se produjo el suceso.

CINCO MINUTOS

En virar y hundirse el "San Blas" transcurrieron unos cinco minutos. Se

SE SIGUIERON EL VIAJE. Esa noche llegó a Bocas el vapor "Heredita" de la United, más tarde y la estamo acomodando para viajar el peso, a fin de facilitar la marcha del buque.

Estos festejos en Limón como motivo de la Exposición y feria de ganado SE INAUGURA LA EXPOSICION

Exposición cinematográfica; luego, el baile de artesanos que resultó una fiesta espléndida.

A las 12 meridianas hoy fue inaugurada la Exposición Agrícola Industrial y Feria de ganado de la Zona Atlántica de Limón, con una concurrencia numerosa y entusiasta. Después de la inauguración, el Sr. de la Zona Atlántica, don Roberto Brías, Ministro de Instrucción Pública, acompañado de otros señores, fueron recibidos en la estación por todas las autoridades del lugar.

CORRESPONSAL

HAY GRAN ANIMACION Y LAS FIESTAS RESULTAN ADMIRABLES. Limón, 13. Las fiestas resultan admirables; la animación es grande y la alegría general.

Las regatas muy interesantes; si los socios del Club de Regatas practicaran este deporte con mayor entusiasmo, indudablemente estos deportes serían aún más lucidos.

El primer premio de natación lo ganó Carlos Manuel Fernández, el segundo Mr. Mc Guinness, hijo. "El Esquife", cuyo piloto era Alfonso Maroto, ganó el primer premio en las regatas y el bote gobernado por Guillermo Mora, el segundo.

En las regatas de canoa, obtuvo el primer premio Tomás Mc Guinness, y el segundo Arturo Mora. Cayaco: primer premio W. Grant Putney, y el segundo John Thompson.

Hubo anoches en primer premio, en la categoría de canoa, obtuvo el primer premio Tomás Mc Guinness, y el segundo Arturo Mora. Cayaco: primer premio W. Grant Putney, y el segundo John Thompson.

Una de las medidas más acertadas que se han dictado en muchos años en Costa Rica por medio del Ministerio de Instrucción Pública, es la que establece la fiesta del árbol. En un país eminentemente agrícola como el nuestro, el amor a los árboles es la salvación para el peligro de despoblación forestal casi completa, al que estamos expuestos por la ignorancia y la inexperience de nuestros campesinos. En efecto, antes se destruían los bosques como si se tratara de algo pernicioso y malo.

La destrucción de un bosque se consideraba como algo bueno, como un progreso, como un valor más que se daba a una finca. Hoy ya se ha llegado al convencimiento de que la destrucción irracional, brutal que se ha estado haciendo de los bosques, no ha servido sino para esterilizar grandes extensiones de tierra, para secar a fuentes y los ríos, para quitar encantos al paisaje y a la vida campesina y para despojar sin provecho actual a nuestros descendientes, de la riqueza que significan los bosques.

En la organización prudente de la tierra, es preciso que haya bosques y que haya tierras de cultivo; pero lo que aquí se ha hecho a muchas partes es destruir los bosques para dejar grandes extensiones de estos convertidas en charrales, en inútiles breñas, en campos yermos, sin agua, sin humedad. Los que se convierten en campos de cultivo, bien aprovechados están; pero los que se destruyeron por el simple ruido de destruir, por aprovechar unas cuantas carretadas de leña, por superstición contra los bosques ignorando que son núcleos de vida y de fecundidad, esos deberían ser perseguidos por las autoridades, energicamente perseguidos. Costa Rica ha perdido, indudablemente, muchísimos de sus encantos naturales, a causa de la destrucción de los bosques; y su clima es menos benigno y sus aguas menos abundantes y su temperatura menos fresca, a medida que la destrucción continúa. Desde los puntos de vista científico y estético, la conservación de los bosques es de una importancia capital. Lo mismo que no comprendían así los particulares, y lo mismo que las autoridades que tienen recursos legales para impedirlo, contemplan impasibles lo que se hace, con peligro para las venideras generaciones. Lo mismo que se todo ese farrago de leyes insustanciales que se dictan en las temporadas de entusiasmo parlamentario, no hayan resultado algunas que protejan los bosques, que castiguen a los que los destruyen sin medida y sin objeto y que estimulen en todas las formas posibles la reforestación. Eso sería más práctico y útil que tantas cosas que se hacen dejando la sensación de vacío y de inutilidad por todas partes.

Decíamos al principio que una de las disposiciones más acertadas del Ministerio de Instrucción Pública es la de la creación de la fiesta del Arbol. Y en efecto, así es porque los niños van aprendiendo poco a poco a amar los árboles y a respetarlos.

Cuando esos niños sean hombres, llevarán en el alma nociones de lo que los árboles son, de lo que producen, de su belleza, del alto y hermoso misterio de su nacimiento y su desarrollo, de su fecundidad; y es posible que todos o casi todos ellos, se dediquen a sembrar siquiera un árbol, no un bosque, y eso ya sería suficiente. Pero la fiesta y la campaña anexa a la misma para la reforestación, no deben dejarse un sólo momento de la mano; maestros, inspectores, directores, todos deben dedicarse con gran empeño a sostener la fiesta y darle cada vez más importancia y a preparar entre los escolares la devoción a los árboles, el culto al mundo vegetal tan digno por sus misterios, por sus frutos, a ser amado por todos los que tienen bien puesto el entendimiento.

Y ya que aplaudimos, como hemos aplaudido siempre la organización de la Fiesta del Arbol en las escuelas, debemos también aplaudir todo esfuerzo que se haga en el sentido de promover la silvicultura en Costa Rica. Por eso hemos tomado nota de una circular dirigida por el Inspector Agrícola Escolar, don Alfredo Anderson, a los directores de Escuela, ofreciéndoles que por los niños los siembren, árboles de granilla, cedro dulce, cipres, ciprino, melocoya, cusuarina, quizzarrá, acacia, jaipe, naranjo, limón, mandarina, jabolcillo, murta, grape-fruit, toronja, cidra, durazno, higo, cas, anón y guanábana. De esa circular del señor Anderson, en la cual ofrece los ejemplares de los árboles a que antes hemos hecho referencia, tomamos los siguientes conceptos que nos parecen muy importantes y que están completamente de acuerdo con mis ideas: "De los diversos ramos agrícolas, el más importante y a la vez quizás el menos practicado en Costa Rica, es la silvicultura o el cultivo de los árboles. Debido a la riqueza de nuestros bosques, al parecer inagotables, los agricultores y las autoridades no han dado gran importancia a su cultivo y repoblación y son pocas las personas previsoras que hasta hoy hayan reconocido el gran peligro que presenta para la agricultura el agotamiento de las forestas y pocos también los agricultores que han puesto mano a la obra de reforestación. Que sean los niños escolares, los hombres del mañana, los iniciadores de esta gran obra, que sean ellos los llamados a dar nueva vida a nuestra agricultura, plantando árboles en todos los campos des poblados, ya que nosotros, los hombres de hoy, no hemos sabido apreciar y conservar y mejorar las riquezas que nuestros mayores nos legaron." Luego hace el señor Anderson, como jefe de la inspección agrícola, el ofrecimiento de los árboles a que antes hemos hecho referencia, con lo cual no sólo teoriza respecto a la reforestación, sino que ofrece los elementos para emprenderla prácticamente.

Muy de desearse es que cada día el Ministerio de Instrucción tome con mayor calor esta obra que será altamente beneficiosa para Costa Rica y para su porvenir agrícola.

La última reunión del Comité unionista

El jueves a las 4 p.m. en los bajos don Luis Anderson como Presidente, el Hotel Frances se reunió el Gran Comité Unionista. Hubo una asistencia de más de 500 Granos, don Alcega Haza, Ellas personas. Se tomaron otras disposiciones. Fue leído y aprobada el acta de la sesión anterior, por haber pedido revisión, don Alcega Haza. Se constituyó un Comité con el Lic. José de

Ana María Quirós, Camilo de Quirós, Felicia Quirós de Mercedes, Luis Carlos Rodríguez, Luis Quirós de Rodríguez, Salvador Garbano y Eulalia de Garbano, presentan por este medio a sus parientes y amigos el testimonio del mayor agradecimiento por todas sus finas atenciones durante la enfermedad de Doña María Quirós v. de Quirós

que así por las muestras de cordialidad que en diversos momentos han sabido expresarnos con motivo de su fallecimiento. Octubre 14 de 1917.

Información General Domingo, Octubre 14 de 1917

Barrios: Gaitán, papa, marfil, hervido, pasadizo, sopa, tortadita y hervido. VENTAS en el día de los 10-11 m. MARITIMAS

PRECIOS DE LOS PRODUCTOS DE LOS PAISES DE FUERA. Hay que pagar por correspondencia a las 10 y 30 m. para Europa y E. U. V. New York.

HOTELES. Nuevo Imperial: Entradas: H. Wilson, Cartago. Francia: Entradas: C. V. Braxley, J. Z. Polanco, de Lima.

DEFUNCIONES. Manuel de Jesús María, de 70 años, José Dolores Rodríguez, de 80 años, de San José, Heráclido González, de 80 años, de Montevideo, de Chile, Diego Segura, de 80 años, de Aconcagua, Luis Calderón, de 80 años, de Zarate, Tucumán, de 4 años, de San José.

HOTEL RESTAURANT EUROPA Magnífico salón de vistas. APARTADO 72. SAN JOSE DE COSTA RICA. Equina de la Calle Central con la Avenida Primera.

EN EL NACIONAL. La Fundación de Gala de Viernes.

A sus muchos triunfos artísticos, la Compañía Triunfo Artístico-Dramático EL ESFUERZO. En unido otro, rudísimo, que obtuvo en la función de gala que se efectuó en el Nacional, conmemorando el glorioso aniversario del día.

COMPRAMOS A LOS MEJORES PRECIOS Todas Clases de Productos del País. ADELANTAMOS sobre contratos futuros. FRENTE EL BANCO ANGLO. TELEFONO 72 APARTADO 694.

Contribuye el anuncio a abaratar la vida. El precio de una página de Collier's usada para anuncio, sería de \$2000. Esto parece un montón de dinero que se paga por una simple página de anuncio.

AVISO. A iniciativa del señor Gobernador de Cartago y a fin de evitar que la tosferina, de la cual se han presentado algunos casos en San José, pueda propagarse a aquella ciudad.

PRECIOS DE PRODUCTOS. Azúcar de la (lb.) C. 20. Azúcar de 2a. (2 lb.) 0.35. Azúcar de 3a. (2 lb.) 0.25.

LA INDIA. Apartado 614. Teléfono 198. 1862. PARA AUMENTAR LOS PRECIOS. Con el objeto de elevar los precios en los servicios de Funeraria nos ha propuesto la otra Empresa que formemos un Trust que hemos rechazado.

MANUEL CAMPOS HERMANOS. NOTA. — Si Ud. quiere ver los documentos de las posesiones de la otra Empresa, sírvase pasar a nuestra casa. 1849.

LA MATERNIDAD SIN MOLESTIAS!! (Por el Dr. J. H. DYE, especialista eminente en la Obstetricia y las Dolencias Femeninas). El finado Dr. J. H. Dye, de Buffalo, N. Y., dedicó su vida al estudio de los dolores del alumbramiento.

Testimonios de Agradecimiento de Sras. Sudamericanas. LA SRA. SARA DE DAZA DE GIL CALABARRA, REP. DE COLOMBIA. En un momento de mi vida me vi obligada a sufrir los dolores del parto.

LA SRA. MERCEDES C. DE RIVERA, DE NEUVES, REP. DE CUBA. Me he visto obligada a sufrir los dolores del parto, pero gracias a la medicina de Dr. J. H. Dye, me salvé de sufrirlos.

NOTA: Si usted desea como otras señoras, que por qué no queda Ud. sin dolores, que como otras señoras que han sentido sus hijos muertos, que como otras señoras que han sentido sus hijos muertos, que como otras señoras que han sentido sus hijos muertos.

Quitale el Dolor Instantáneamente. DURANTE muchos años el Dr. Levi Minard prescribió y usó el Linimento Minard que se vende actualmente por todo el mundo, porque es remedio seguro para disminuir los dolores de todas clases y puede usarse en cualquier posición o lugar.

Notas Informativas de Centro América. El viaje de recreo y de práctica escolar. En Gueguay, en el Parque de la ciudad, ante un público inmenso, dio el señor Ferrández Guandía una brillante conferencia sobre la Unión Centroamericana.

NOTICIAS TELEGRAFICAS DE GENTRO AMERICA

VIAJE DEL CONDE CARONZO A ESPAÑA
 SAN SALVADOR, 12 de Octubre. — Sita para emprender viaje a España el Conde Caronzo, Embajador de España en El Salvador.
 — Hoy debió arribar un buen barco bajo esas cartas.
 Las estaciones de Ciencias y Letras expresaron el primero de este mes en el Instituto Nacional.

DIARIO LATINO
 CON EL SEÑOR D. BARBARO PATROCINIA
 SAN SALVADOR, 9 de Octubre. — El Conde español embarcó en el "Orfio" para el puerto de San Juan. Está revisando las respectivas informaciones de los señores propietarios de los establecimientos que tienen un solo inmueble, para proceder a su reparación por cuenta del Conde. Para ese efecto, el ministro de la Guerra hará entrega de veinte mil pesos.

— El número 1817 fue el favorecido por el sorteo con veinte mil pesos en el sorteo de la Lotería del Heraldo y Hospital que se efectuó ayer, y la obtiene doctores de la Secretaría de Asistencia Social de esta capital.

CORRESPONSAL
SE RECOMIENDA EL INCREMENTO DEL CULTIVO DEL MAIZ COMO SUSTITUTO DEL TRIGO — JEFE CIVIL Y MILITAR EN VISITA

SAN MIGUEL DEL SALVADOR, 9 de Octubre. — Este diario, en artículo editorial, recomienda el incremento de la producción de maíz mediante la prestación de capital productivo está llamado a sustituir la harina de trigo, sin un futuro no lejano. El General don José Tomás Calderón, es un carácter de Gobernador y Comandante, ha visitado esta zona. Este viaje también es suyo, del Departamento de la Unión. En todas las poblaciones por donde pasa, es objeto de saludos y manifestaciones.
 — La idea de San Salvador don Napoleón Rivera Altamirano, uno de los redactores de este diario, y ya considerado como uno de los más fuertes intelectuales jóvenes de El Salvador.

LA NOTICIA
DOS NOTICIAS SANTANZANAS
 SANTA ANA, EL SALVADOR, 2 de Octubre. — La Sociedad de Empleados de Comercio de esta ciudad ha creado una casa de ahorro.
 — Hoy serán entregados a las autoridades guatemaltecas los reos Aguilera y Calderón.

UNA CURACION QUE SE PRESTA A REFLEXIONES

El 10 de febrero de 1897 recibí un medicamento de la casa de la carita a las 11 de la noche. Me sentí aliviado y me cogió un enfriamiento a consecuencia del cual me fue presentado un fuerte contipago que desahucé por minutos y degeneró en un catarro de nariz espesa. Hoy me encuentro afectado de una bronquitis española, no puedo respirar con holgora y experimento una gran opresión. Tengo el estómago lleno de fleugas, no puedo dormir y no tengo libre un solo momento el pecho. Por las mañanas voy a un garaje por espacio de horas para que las fleugas se desprendan, pero, sobre todo, cuando más sufro en el levitar no. Esto me provoca de vez en cuando un ataque de vomito.



Don MARTINEZ
 Llegó a conseguirlo. He ensayado muchos remedios, tisanas, jarabes, sin lograr alivio con nada. El médico me dio lo que me volvió asomático. Me voy al gusto para nada.
 En el periódico que ordinariamente leo he leído el relato de las curaciones obtenidas con el Alquirrán de esa casa en circunstancias parecidas a las en que yo me encuentro. Me compré un frasco de verdadero Alquirrán Guyot. Espero que me ha de aliviar. Firmado: Francisco Martínez, plaza Mayor, Anagaro (Perú).

Después de haber ensayado el verdadero Alquirrán Guyot, el señor Martínez escribió de nuevo lo que sigue: «El 31 de mayo de 1907. Mi muy estimado señor Guyot: He hecho uso del frasco que me ha de aliviar, y he estado tomando todas las comidas, tal como está prescrito, ó sea una cucharada de alquirrán, como las de café, por cada vaso de líquido. Ya desde este primer frasco encontré una mejoría notable en mi salud. Arrojaba más fácilmente las fleugas que me obstruían el estómago, ya me presenté algún apetito y pude dormir algunas horas sin encontrarme molestado en la respiración. Continué usando el Alquirrán Guyot y después de tres frascos desaparecieron los dolores de los que me consumían. Ahora me encuentro bien. Ya no arrojo fleugas y he recobrado las fuerzas completamente.»

— Lo agradezco en extremo haber creyendo el Alquirrán Guyot y creo que yo no puedo sino recomendar el remedio de V. a todas las personas que sufren de bronquitis y catarros como el que yo tenía. — Firmado: Francisco Martínez.
 El uso del Alquirrán Guyot a todas las comidas, a la dosis indicada en el frasco que estamos recomendando, basta, en efecto, para curar en poco tiempo el catarro más rebeldes y la bronquitis más antigua. Algunas veces hasta se consigue dominar y aun curar la tisis por declarada que está; pues el Alquirrán destruye la descomposición de los tubérculos del pulmón matando los malos microbios que son la causa de esta descomposición. — Esto en silencio y exsiccio. El menor contipago puede degenerar en bronquitis si se abandona. Por eso no se insistir nunca demasiado al recomendar a los enfermos que traten de conjurar el mal desde el principio usando el Alquirrán Guyot que todos los farmacéuticos venden.
 Este tratamiento viene a costar 20 centavos diarios, y... Curar!

Otro vapor hara el servicio que hacia el SAN BLAS

Una buena noticia para los exportadores de productos de la zona de Puntarenas por el Atlántico ya citado: ayer salió un vapor "Ororina" de Puntarenas para Colón, vía Canal de Panamá.
 Una embarcación es nueva, de muy reciente construcción; puede cargar hasta sesenta y siete toneladas; tiene dos camarotes y un buen servicio de alumbrado eléctrico.
 Sus máquinas desarrollan 45 H. P. y tiene un andar de 8 millas por hora.
 Por combustible usa aceite de petróleo.
 Poco más parece ese vapor para que pueda prestar satisfactoriamente las exigencias de aquel servicio, que son bastante considerables, pero siempre se gana algo; por lo menos en el "Ororina" se podrán exportar frutas y legumbres a la navegación entre los puertos.

El asunto por su magnitud cae bajo la jurisdicción del Juzgado del Crimen, donde fueron remitidos por la Comandante Guerra con varias costillas fracturadas. La Secretaría de Policía las primeras se usó contra el clásico garrote y legionario.
 El estado del paciente es grave.

El Suceso de Ayer

Cómo se pagan ahora las cuentas

Ayer al medio día en el barrio de la Piedad fue víctima de una agresión el señor Rafael Guerra, su agresor al apalararlo. El señor Guerra es vecino de la Dom y su agresor al apalararlo. Fue confundido el paciente a la medicina ya citado con el objeto de hacerle caturar del pueblo para el correspondiente un reclamo de dinero a un ciudadano que distiene médico, y después a su casa de apellido Martín. Este recibió de mala manera. Tuieron algunas palabras, y después pasaron a la jurisdicción del Juzgado del Crimen, donde fueron remitidos por la Comandante Guerra con varias costillas fracturadas. La Secretaría de Policía las primeras se usó contra el clásico garrote y legionario.
 El estado del paciente es grave.

B. Altman & Co.

FIFTH AVENUE-MADISON AVENUE
 THIRTY-FOURTH STREET THIRTY-FIFTH STREET
 New York, U. S. A.



DATOS INTERESANTES SOBRE LOS GRANDES ALMACENES DE B. ALTMAN & CO.

Es uno de los mayores y mejor montados edificios mercantiles del mundo entero.
 Ocupa una manzana entera en el corazón de la ciudad, y el conjunto total de la superficie de los diferentes pisos es casi cien mil metros cuadrados ó diez hectareas.
 En cada una de sus cuatro frentes tiene una espaciosa entrada, y existen veinticuatro vidrieras de exposición, cada una del tamaño de un cuarto regular.
 La instalación de fuerza eléctrica, con una capacidad dinámica de 2400 kilowatts, produce toda la electricidad necesaria para alumbrar el edificio entero, y suministra la fuerza motriz para los ascensores, las maquinas de coser, las maquinas de imprenta, los tubos neumáticos, el servicio continuo de cadena sin fin para el transporte de mercancía, y para el estupendo sistema de ventilación, y refrigeración del edificio.
 6000 metros cubicos de aire filtrado, purificado y humedecido, son distribuidos cada minuto por los ventiladores abastecedores de aire fresco, en cuanto que los ventiladores de escape, que expulsan el aire viciado, tienen igual capacidad.

Los Almacenes de B. ALTMAN & CO. son hoy lo que eran en el tiempo de su venerado fundador, el difunto Benjamin Altman, es decir, un establecimiento de la mas alta categoría en tejidos, lencería y ramos relacionados. Especialidad se hace de todo cuanto sea de superior calidad y de última novedad en atavíos de señoras, señoritas y niñas; en canchillas para niños de tierna edad; en ropa y artículos para caballeros, jóvenes y niños. Hay siempre un extenso surtido, cuidadosamente escogido, de telas para la confección de ropa, incluyendo sedas y terciopelo; encajes, blondas y pasamanería; guantes, medias, calzado y todos los accesorios para vestirse bien.

El servicio de *Encomiendas Postales* es una de las ramificaciones mas importantes de este gran establecimiento, y su auxilio se extiende a los parroquianos de la casa a través del mundo entero. Toda señora, no importa que resida en un punto remoto de la América del Sur o Central, puede fácilmente proveerse de las últimas novedades de la moda, aprovechándose de este servicio, y sin mas demora que la indispensable para recibir la orden por el correo, y el pronto despacho de la mercancía.

EL CATALOGO GENERAL DE LA CASA

Publicado en Ingles, pero con una llave explicativa en Español, se enviara gratis a quien lo solicite.

COGNAC BISQUIT

El favorito de los conoedores

Los Festejos de Ayer en Tres Rios

Con gran solemnidad se verificó en Tres Rios la fiesta patronal, sin que se registrara una sola nota discordante. El jueves y viernes hubo gran protección en la plaza pública, cine y otros espectáculos que fueron amenizados por la Banda Militar de la antigua metrópoli.
 El día 12 a las 8 a.m. con la alborada tradicional la Banda recorrió las principales calles de la población, y llevó el entusiasmo a los vecinos.
 La procesión se efectuó a las ocho y media de la mañana. Acto seguido comenzó la misa, oficiada por el señor Cura Rivera, acompañado del Rector del Seminario. Presto, Blessing y otro sacerdote.
 A las diez llegó en automóvil el señor Gobernador de Cartago don Arturo Oreamuno, quien fue, desde la hora de su ingreso, muy asajado por las autoridades y particularmente por el funcionario captarse las simpatías del pueblo, por su trato agrado y distinguido.
 A medio día fue obsequiado con un banquete el señor Oreamuno, banquete Cura, Jefe Político y Secretario de la fiesta. Hubo brindis extenso y muy proveños.
 Fue muy de lamentarse la ausencia solamente que la lluvia hubiera roba del señor Cura, a estos actos divinos, de algunos ramos de animación a la pro que debemos atribuir a sus ociosos gresiva vita.

DEPOSITO DE MADERAS "EL PALOMAR"

Tablones machimbados para piso, de 5 pulgadas, a 70 cts. cl.; tablas de 1" grueso, cepilladas por una cara a 10 cts. pulgada.

CIGANTONES	4 x 4	a	1.60	cl.
ALFAJAS	2 x 4	a	0.70	cl.
REGLAS	1 x 4	a	0.35	cl.
REGLAS	1 x 3	a	0.25	cl.

1934 Telefono 800

LUSTROL DA BRILLO
 A LOS MUEBLES, COCHES Y AUTOMOVILES Y LOS CONSERVA SIEMPRE NUEVOS BOTICA FRANCESA

Cuatro Semanas En El Hospital

Finalmente se curó la Sra. Brown con el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham.

Cleveland, Ohio. — "Por años estuve sufriendo tanto, que a veces me parecía imposible resistir por más tiempo mis dolencias. Mi padecimiento era en los órganos internos. En ocasiones apenas podía caminar y al presentarme con cualquier epidemia sentía que me desmayaba. Un día me desmayé y fui prescrito para buscar a mi esposo y al médico; me condujeron a un hospital en donde permanecí cuatro semanas, pero cuando volví a casa seguía desmayándome y sintiendo los mismos dolores.
 Una enfermera amiga mía me recomendó el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y al momento comencé a tomarlo pues estaba sufriendo mucho. Esta medicina me ha aliviado más que cualquier otra que he tomado en el hospital a pesar de que principié a tomarla hace poco tiempo. A toda mujer que me fue aconsejado que se dirigiera a la primera botica que encuentre y compre una botella del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham." — Sra. W. C. Brown, 2344 W. 12th St., Cleveland, Ohio.
 Póngalo al alcance de su mano y consólolo con el consejo de la Sra. Brown?
 Escriba solicitando valiosa ayuda gratis (confidencial) a Lydia E. Pinkham Medicine Co., Lynn, Mass.

DA VIGOR A LOS VIEJOS FUERZA A LOS JOVENES Y BELLEZA A LAS MUJERES RAUBE

HACE UN PLACER DE LA DIGESTION SI SE TOMA DESPUES DE LAS COMIDAS

